

In liebevoller Erinnerung an unsere geliebten Eltern und Großeltern

Gerta und Johannes Gäß



65 Jahre gingen sie gemeinsam
durchs Leben - in Liebe, Vertrauen
und unerschütterlicher
Verbundenheit.

Nun sind sie wieder vereint.

**„Zwei Herzen, die zusammengehörten,
haben ihren Frieden gefunden -
Hand in Hand in der Ewigkeit.“**

Ein Jahr ist vergangen
seit dem Abschied.

† 28. August 2024

† 8. Mai 2024

Was bleibt, ist tiefe Dankbarkeit für all die gemeinsamen Jahre, für ihre Liebe, ihre Fürsorge und ihr Vorbild. In unseren Herzen leben sie weiter - jeden Tag.

**Marion u. Andreas mit Sven, Jasmin u. Walter mit Mila u. Isabell
René, Tobias, Emily**

Heimersheim, im August 2025

Das Jahrgedächtnis wird am Samstag, dem 30. August 2025, um 17.00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Mauritius zu Heimersheim gehalten.